

Bericht der Abteilung Turnen über das Jahr 2024

Im Februar haben wir wieder die KiTu-Trophy in beiden Hallen der Schule mit insgesamt ca. 250 Kindern im Alter von 2 bis 13 Jahren in drei Wettkampfdurchgängen veranstaltet. Das war eigentlich wieder ein tolles Ereignis, was auch den Kindern sehr viel Spaß macht. Leider bekommen wir von den Eltern sehr wenig Unterstützung, um so eine Veranstaltung weiterhin ausführen zu können. Wir haben nur durch unsere Trainerinnen und andere Personen die Bewirtung stemmen können.

Im Sommer hat sich die Abteilung Turnen mit einer gruppenübergreifenden Vorführung auch wieder am Sommerfest des WSV ihr Können den Eltern, Großeltern und allen Besuchern repräsentiert.

Unsere Turnstunden sind weiterhin gut besucht und wir könnten weiter Gruppen eröffnen, wenn wir dazu freiwillige Trainerinnen und Trainer hätten. Momentan gibt es eine Warteliste mit fast 30 Kindern. Es geben 15 Trainerinnen und Trainer 100 Kindern und 20 Senioren und Seniorinnen in der Woche die Möglichkeit zum Turnen und sich bewegen. Es wäre toll, wenn neue Gruppen entstehen könnten und die Wartelisten kürzer würden oder manche Gruppe auch mehrmals in der Woche trainieren könnte um auf Wettkämpfe zu gehen.

Ich bedanke mich bei allen meinen Trainer/innen die jede Woche in der Halle stehen und dies den Kindern ermöglicht.